

平成28年度  
浙江省友好交流員レポート

11月

浙江省友好交流員

安藤一朗

## 11月10・11・14 中間テスト期間

3日間かけ中間テストが行われました。

1日目は文法、

2日目は会話、

3日目はリスニングでした。

内容はそれほど

難しくなかったです。



テスト会場の近くにある広場は、テストの疲れを忘れさせてくれました。

## 11月15日

韓国の人とタイの人と日本人3人で大学の近くに新しくできた

ピザ屋さんに行ってきました。

ピザは注文するとガラス張りのキッチンで、作り始めます。

なかなか見る機会がないので、とても楽しかったです。

味はかなり美味しく  
はまってしまいました。  
しかし、少し値段が高い  
のが残念でした。



11月18日

クラスでピクニックに行きました。

最初に山に登り

次に西湖に行きました。

この日は初めて汚染警報がでるほど  
空気が汚かったです。

山を登ると西湖が見えるはずだった

のですか、まったく見えなくて残念でした。しかし、幻想的だったので良かったです。



下山した後は西湖の  
周辺をみんなで歩き  
ました。

西湖の水はとても透  
き通っており、たくさ  
んの魚を見ることが  
できました。



その後、みんなで韓国料理のお店で食事をしました。

このピクニックで

日本のアニメや料理、文化が世界でもかなり知られており人気だと知りま  
した。

## まとめ

今月大学内でちょうど水道工事が行われたので、少し観察してみると日本と全く違うなと思いました。

工事中の看板や立ち入り禁止などの看板はなくカラーコーンしかなかったです。

また、寮の水が1日止まるなどしました。

右の写真が工事の様子です。

中国では、日本では異なる光景をたびたび

見るのでとても新鮮で、街に出ると新しい発見があります。

